

Pour une année supplémentaire

Le général Lanata reste à la tête de l'armée de l'air

Sur la proposition du ministre d'Etat, ministre de la défense, François Léotard, le conseil des ministres du mercredi 19 mai a approuvé les promotions et nominations suivantes :

● **Air.** - Est maintenu dans la première section du cadre des officiers généraux et dans ses fonctions de chef d'état-major de l'armée de l'air jusqu'au 1^{er} juillet 1994, le général d'armée aérienne Vincent Lanata.

[Le général Lanata atteint la limite d'âge de son rang le 7 juin prochain. Chef d'état-major de l'armée de l'air depuis la fin de 1991, le général Lanata est prorogé d'un an.]

Est promu commissaire général de brigade aérienne, le commissaire colonel Jean Gautier.

● **Terre.** - Est élevé au rang et à l'appellation de général de corps d'armée, le général de division Etienne Renard.

Sont nommés : directeur du personnel militaire de l'armée de terre, le général de corps d'armée Jean-Claude Bertin ; chef de la mission militaire de coopération, au ministère de la coopération, le général de brigade Jean-Pierre Huchon.

[Le général Huchon était l'adjoint du général de corps d'armée Christian Quesnot, chef de l'état-major particulier de la présidence de la République. Il remplacera, à la mission militaire de coopération, le général de division Jean Varret, qui occupait ses fonctions depuis octobre 1990 et qui, dans l'attente d'un nouveau poste, est remis à la disposition du minist-

tre de la défense. Ce n'est un mystère pour personne, au sein de la communauté militaire, que le général Varret, au ministère de la coopération, et le général Huchon, à l'Elysée, avaient des vues divergentes sur la conduite de la politique africaine de la France. Le général Varret reste cependant l'homme qui symbolise la réorientation, comme le demandait François Mitterrand, de l'aide militaire de la France aux Etats africains selon leurs efforts en faveur du développement économique et de la démocratisation politique.]

Est promu général de brigade, le colonel Pierre Langlois.

● **Contrôle général des armées.** - Sont promus contrôleur général des armées, les contrôleurs des armées Yann Marchadour, Gilles Chevalier et Eliane Legriffon.

● **Service de santé.** - Est promu médecin général, le médecin chef Paul Borredon, nommé directeur du service de santé en région aérienne Nord-Est.

Est nommé directeur du service de santé du 2^e corps d'armée et des forces françaises en Allemagne, le médecin général Christian Jeanne-

Le Monde 22 mai 1993 p. 11